

24 avril 2008, Monsieur Gérard CHANUT, président,
pour **Les Amis du site Abbatial**

<http://www.abbaye-saintmichel.com/amis.htm>
<http://www.festival-saint-michel.com/>

C'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris le départ de Madame Simon.

Nous gardons le souvenir d'une femme courageuse et entreprenante. Son action aux Amis de l'Abbaye, son dévouement pour ce site qu'elle aimait tant, le démontrent.

La réussite des grandes manifestations qu'elle a initiées nous invite à prendre exemple, en particulier, pour le FESTIVAL DE L'ABBAYE DE SAINT-MICHEL EN THIÉRACHE, son « *bébé* ».

Notre devoir est de continuer ce qu'elle avait fait.

Au nom de tous les membres de l'Association, je vous prie de trouver ici, l'expression de notre compassion.

(...)